



Los ciudadanos opinarán sobre la energía nuclear y las renovables

DICYT
SALAMANCA

¿Hay que apostar por las energías renovables? ¿Son suficientes para el futuro? ¿Deberíamos prescindir de la energía nuclear o hay que reforzar su papel? Las preguntas sobre alternativas energéticas están servidas y, por primera vez en Castilla y León, un grupo de unos 30 ciudadanos no expertos será protagonista en un debate científico-tecnológico, al celebrarse la primera conferencia de consenso sobre energías. La iniciativa, impulsada por especialistas de la Universidad de Salamanca, consiste en seleccionar un grupo de ciudadanos social y demográficamente representativos a través de un anuncio en la prensa que pide su participación.

Así, y con la financiación de la Junta, una treintena de ciudadanos de todas las provincias aprenderá más sobre este tema de la mano de los científicos del Ciemat, empresarios, miembros de la comunidad universitaria, representantes del Foro de la Industria Nuclear Española y grupos ecologistas vinculados con energías. ■